
Liefersituation auf dem Halbleiter- und
Erdbeersektor
Post by “Uli aus S” of Jun 5th 2022, 6:37 pm

Quote from Pagoden-Ulli 

Also die Erdbeeren vom Feld hier in der Nähe sind allererste Sahne und mit und ohne
selbige hervorragend zu genießen. Da stimmt wohl eher was mit der Produktion im
Raum Stuttgart nicht...

Kommen bei uns aus der Pfalz. Nagut, deren Wein taugt ja auch nichts 

Ist ja noch früh im Jahr. Vielleicht bessert sich das ja noch.

@Hagen

Gibs zu. Die Erdbeere hast du auf Deiner Drehbank gefertigt und dann laclkert. 
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